



# えんだより

令和6年3月1日

し〜な保育園

今年は雪が少なく、温かい日が続いていて、春の訪れが早く感じますね。

2月も積雪が少なく、思うように雪遊びができませんでしたが、晴れ間を見ては園の裏や八橋公園に出掛け、体をいっぱい動かし元気いっぱいに過ごすことができました。

今年度も残りわずかとなりましたね。一年を振り返って、大きく成長した子どもたち。それぞれの進級・入園を、あたたかく見守っていきたいと思います。

今月も体調管理に気をつけながら元気に過ごしていきましょうね♪



## こんなことがんばります

### ひよこくみ

お友だちや先生と  
元気いっぱい遊びます。

### あひるくみ

天気の良い日はお外で  
のびのびと体を動かして  
遊びます

### ぺんぎんくみ

お友だちと一緒に  
思い出巡りをします

### ひよこくみ

体を沢山動かして、活発に遊べるようになってきたひよこくみさん。マットの山を登ったり、トンネルをくぐったりと元気いっぱいです。また、お友だちと手をつないで歩いたり、顔を見合わせて一緒に笑ったりと微笑ましい姿が見られるようになってきました。

絵本の時間には、「お話始めるよ〜。」と声を掛けるとみんなで並んで座り、にこにこ笑顔で絵本を見ています。

進級に向けて、あひるくみさんと交流をしたり、ズボンの着脱に挑戦したりと張り切っています。ひよこくみで過ごす時間も残り1か月。楽しくのびのびと遊びたいと思います。

### あひるくみ

進級に向けて、ひよこくみさんと交流をして楽しんでいきます。回数を重ねてきた事で触れ合いが少しずつ見られるようになったり、優しく玩具を貸してあげたりする姿も見られるようになってきました。

先月は雪が少なく雪遊びはできませんでしたが、天気のいい日にはお外に出掛け、かけっこやかくれんぼなどをして沢山体を動かして遊びました。これから暖かい日が増えてくると思うので、積極的にお外へ出掛け春探しを楽しみたいと思います。

歯磨きが始まりましたが慣れてきたようで喜んで磨いています。仕上げ磨きも頑張っていますよ。

### ぺんぎんくみ

2月も山王幼稚園へ訪問し、楽しく交流をしてきました。は終わりでしたが、「〇〇幼稚園に行くの!」と進級先へ期待を持っている姿が見られます。

給食では箸を使って食べる事に積極的なぺんぎんくみさん。少しずつ箸で食べる事に慣れてきました。

まだ寒い日もありますが、お外に出掛けた際には寒さに負けず元気いっぱいに体を動かしています。卒園まで残りわずかとなりましたが、今月はみんなで楽しかった事を思い出しながら散歩に出掛けたり、色々な遊びを楽しみたいと思います。